

Sachsen-Anhalt

## Landesnetz wird modernisiert

**[22.04.2013] Für die Vernetzung von Landesbehörden, Kommunen und Schulen wird in Sachsen-Anhalt ein modernes Datennetz aufgebaut. Die Ausschreibung für die zentralen IT-Komponenten hat begonnen.**

Die Erneuerung des Landesnetzes in Sachsen-Anhalt steht unmittelbar bevor. Mit der modernen Datenautobahn sollen ab dem Jahr 2015 unter anderem alle Landesbehörden, Kommunen und Schulen vernetzt werden. Dazu wurde nach Angaben des Finanzministeriums des Landes jetzt das Vergabeverfahren für die zentralen IT-Komponenten eingeleitet. „Damit ist ein wichtiger Meilenstein bei der Umsetzung der IT-Strategie 2020 des Landes Sachsen-Anhalt erreicht“, sagte Sachsen-Anhalt-CIO Michael Richter. Mit der Ausschreibung sollen die wesentlichen Leistungen für die Errichtung und den Betrieb des Datennetzes sowie einer modernen Voice-over-IP-Telefonie im Wettbewerb beschafft werden. Zudem sind nach Angaben des Finanzministeriums weitere Beschaffungen von ergänzenden IT-Leistungen geplant, wie zum Beispiel Mobilfunk, Internet-Zugang, Remote Access oder Ertüchtigung der passiven LAN-Struktur.

(ba)

Stichwörter: Breitband, Sachsen-Anhalt, Landesnetz, IT-Strategie, Michael Richter